
 
跟随耶稣所带来的恩典 

 
 

解决人最基本的问题 
罗 8：1-13 

 
 

2019-04-19 



这次大会的主题是 
跟随基督 

 
李长老会教导 

如何跟随基督做主门徒 
但是如果我们没有 

被基督所救赎,并且得到神的生命 
作门徒是不可能的 



因此我们要从 
罗马书第八章来学习 

得救重生是何等的丰富美好 
 

解决人生最基本的问题 
得到我们最需要的盼望 
经历生活最需要等能力 



世界上所有的人 
都有下列这些基本的问题 

 

第一：每一个人都只有很有限的生命 
第二：每一个人都做过很多不应该做的事
也伤害了一些无辜的人 
第三：每一个人无论多努力都会继续的犯
错只是多少的问题而不是会不会犯的问题 



每一个人都只有很有限的生命 
 

 自古以来人就一直在幻想並追求能够长
生不老 

 人已经接受这事实，靠着人的能力长生
不老是不可能的 

 人还是用尽一切的力量想要延长这有限
的生命 



每一个人都做过很多不应该做的事
也伤害了一些无辜的人 

 人都有自己的标准决定什么是不应该做
的事 

 就按自己的标准,每一个人也做了很多不
应该做的事(罪) 

 若按照更高绝对的标准(神的标准)那每
一个人就犯了更多的错误(罪) 



我们对所做的错事都应该负责 
对于伤害的人应该补赏 

 
但是 

很多时候我们做不到 
做不到我们就应该受惩罚 



如果有一位公平公正的神 
 

我们就算在死前没有受到惩罚 
 

死后也需要在他面前交账 
并且受他的审判和刑法 



这些问题是每一个人都有的 
 

 无论一个人的学问，地位，文化背景有
多不同，都有同样的问题 

 世界上从来没有人能够靠着自己的力量
来解决这些问题 

 世界上也没有任何一个别的宗教提出任
何解决的办法 



只有在圣经中指出 
有一位全知全能，创造万物的神 

才能够帮我们解决这些 
对我们说起来是最基本也是最重要的问题 

 

我们怎么知道 
有这样的一位神存在呢 



 
有神的確據 

 
 內證 
 物證 
 人證 



有神的內證 
 

不論背景所有的人都 
知道有神-患難中的呼求 
盼望有神-冤曲時的禱告 
懼怕有神-犯罪時的良心 



有神的物證 
 

宇宙的偉大 

生物的奇妙 

聖經的智慧 



有神的人證 
 

不是一群無知迷信的人 

不是一群別有用心的人 

是蒙恩不能不見證的人 



神是创造万有的主宰 
又是掌管万有的 
更奇妙的是 
他又告诉我们 
他是爱所有的人 
并且告诉我们 

他用什么方式来爱我们 
 



 
圣经罗马书第八章 

告诉我们神给我们的各样恩典 
头上三样 

就是解决我们最基本的问题 
 得到赦罪,不至灭亡 
 得到属神永远的生命 
 得到神儿女的身份 
 



羅8:1 - 3 
  

如今那些在基督耶穌裡的 
就不定罪了 

因為賜生命聖靈的律 
在基督耶穌裡釋放了我 
使我脫離罪和死的律了 

律法既因肉體軟弱、有所不能行的 
神就差遣自己的兒子、成為罪身的形狀 
作了贖罪祭、在肉體中定了罪案． 

 



 
跟随耶稣的第一个恩典 
不被定罪不至灭亡 

我们自已不能解决罪的问题 
就只能靠另一位 

为我们付代价替我们 
担当我们该受的刑罚 

 



 
为我们担刍的这一位 
必需不比我们“小” 
要担当所有人的罪 
必需有无限的生命 

 
因此只有神自己才能做这件事 



 
神竟然告诉我们 

他爱我们到一个地步 
他愿意降世为人 
而且替我们的罪 
受了一切的刑法 

 

使的我们不再需要受罪的刑法 



 
耶稣基督为了我们受了 

羞辱，鞭打，最残酷的死刑 
甚至于为我们下到阴间 
我们所有可能要受的刑法 

他都为我们受了 
使得我们不再需要受任何的刑法 

也使得我们不会灭亡 



 

跟随耶稣的第二个恩典 
得到属神永远的生命 

 
我们罪被赦免之后 
如果还是活在 

短暂而不完全的生命当中 
我们的问题还没有解决 

 



 

跟随耶稣的第二个恩典 
得到属神永远的生命 

 
因此神要赐给我们 

一个新的生命，这就是重生 
这个生命 

是属天的，是属神的，是永远的 
 



 

跟随耶稣的第三个恩典 
得到一个新的身份-神的儿女 

 
当神赐给我们 

他自己的生命的时候 
我们自然 

就成为了神的儿女 
 



 

如果我们没有 
解决这三个最基本的问题 

罪的问题 
生命的问题 
身份的问题 

我们就不可能有力量 
去跟随耶稣作作门徒 

 



 

当我们 
得救重生，成为神的儿女之后 

神还要继续给我们 
更多的恩典就是 
将来永远的盼望 
今生生活的力量 

 



这三个恩典 
得救，重生，成为神的儿女 
是我们每一个人都需要的 

请你来 
接受耶稣作你的救主 

接受神所给你那永远的生命 
享受神儿女的身份 


